



Pressemitteilung

Pressereferat

der Landeshauptstadt Wiesbaden
Schlossplatz 6 · 65183 Wiesbaden
E-Mail: pressereferat@wiesbaden.de
<http://www.wiesbaden.de/presse>

26. August 2014

Film, Veranstaltungen, Kultur

„Die geliebten Schwestern“ im Caligari

Der neue Film von Dominik Graf „Die geliebten Schwestern“ läuft am Freitag, 29. August, Sonntag, 31. August, und Mittwoch, 3. September, jeweils um 20 Uhr in der Caligari Filmbühne, Marktplatz 9. Darin verfilmte er die Liebesgeschichte zwischen Caroline von Beulwitz, Charlotte von Lengefeld und Friedrich Schiller nach seinem eigenen Drehbuch.

Einen Sommer lang ringen zwei Schwestern um einen Mann, den beide lieben. Die schöne Caroline von Beulwitz ist unglücklich verheiratet, sehnt sich nach Liebe und Leben. Charlotte von Lengefeld, ihre schüchterne Schwester, träumt von einem Gatten. Sie sind ein Herz und eine Seele, auch dann noch, als Friedrich Schiller in ihr beider Leben tritt.

Diese Liebesgeschichte dreier Figuren, die 13 Jahre überdauerte, bedeutet die Rückkehr des vielfach ausgezeichneten Regisseurs Dominik Graf ins Kino, der unter anderem zehn Grimmepreise sowie den Deutschen und Bayerischen Fernsehpreis erhielt.

Karten zu 7 Euro, ermäßigt 6 Euro, gibt es bei der Tourist Information, Marktplatz 1, und täglich von 17 bis 20.30 Uhr an der Kinokasse.

+++